
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

２日に仙北市の研究大会が行われ、先日撮影した５年生理科の授業を市内の先生方に見ていただ
きました。
今回の研究大会は 「問いを発する子どもの育成～思考を広げ、深めることのできる言語活動の、

工夫～」をテーマとしており、角館地区の小中学校が「言語活動の充実」を意識した授業を提示し
ました。本校の授業では 「対話等を通じて、自己の考えを広げ、深められる」ために 「かしわ、 、
の時間」の設定がとても有効だったこと、そして、それは「学習規律がしっかりしている」ことと
併せて 「安心して意見を交換できる共感的な集団づくり」ができているなど、のびのびと学習し、
ている子どもたちのよさが賞賛されました。また、学習シートや助言の工夫等 「生徒一人一人へ、
の対応」もしっかりとしており、教育長が挨拶で述べた「誰をも取り残さない教育」ができている
点も褒めていただきました。白岩小のよさ、子どもたちのよさが認められ、うれしく感じました。
その後の本校の研究概要の説明についても、検証からの改善等、これまでの取組によい評価をい

ただきました。今後も研修を積み重ね、子どもたちのよさを更に伸ばしていきたいと思います。

いよいよ１週間後の１２日に学習発表会が迫りまし
た。各学年共に発表に向けて、仕上げに入っています。
どうか楽しみにお待ちください。
なお、開場時間の連絡等、感染対策に係るお願い事

項のメール文を、本日（４日）送信しております。ご
確認いただき、ご家族にお伝えの上、どうかご協力く
ださいますようお願いいたします。
当日のお越しをお待ちしております。

協力してプランター撤収しました

冬に備えて、３１日に玄関前のマリーゴールドのプラ
ンターを撤収しました。協力して素早くできました。

１１月１日の「あきた教育の日」に関わり、様々な催しがあります。
９日には「子どもささら」を県庁第二庁舎で披露してきます。
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他校の授業動画を真剣に見ています 研究主任からの説明の様子です


